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 好天に恵まれて、今年もジャパンマンモグラフィサンデーが無事に終了しました。今年

は、50人の枠を超えて予約があり、当日は 50人、当日以後の検診となった方が 2人と、

コロナ以前の人数に戻りました。受診くださったみなさん、有難うございました。当日の

アンケートのご協力も有難うございました（回収率 100％でした）。アンケート結果をご紹

介します。 

 

１．実はご受診くださった方の 70％は、JMSをご存知ありませんでした。JMSは認定

NPO法人 J.POSHがはじめた日曜日にマンモグラフィ検診を受けられる日です。 

２．本日の JMSを何で知りましたか？過半数の方が自治体広報でした。ついで病院のホー

ムページ（HP）やチラシ、医療機関からのDMや予約電話でした。なかには防災放送を聞

いて来てくださった方やご家族や友人に勧められたという方もいらっしゃいました。 



３．では、乳がん検診の受診頻度は？毎年おられますが、今年も初めて受けら

れた方がおられました（今年は 5人）。これからも受け続けてくださるように

お願いいたします。半数の方は、乳がん検診の標準である、隔年に受けられて

いました。 

４．JMS を受けた理由は？やはり日曜日だからということが多かったですが、

並んで無料クーポンがあると答えられた方がほぼ同数でした。つまり今回の

JMS を受けられた方の 60％は無料クーポンで受診されていました。 

 

 

 

 



５．仕事を持っている方が 75％と例年どおり大半を占めましたが、中には、日

曜日が有難いとおっしゃる専業主婦の方もおられました。 

６．ご年齢は、60％が 50 代でした。公私ともに一番忙しいご年代なのかもし

れません。今後もぜひ日曜日の乳がん検診 JMS をご利用ください。 

７．これからも受診されますか？全員の方がこれからも受診をされるとお答え

くださいました。 

 

８．6人の方がコメントを寄せられ、日曜日だから有難いという方、女性ばか

りなので安心とのお声をお寄せくださり、来年もぜひとのことでした。はい、

来年も！また、高齢者の方がいつまで検診を？というお尋ねもありました。こ

れについてはお元気で検診に来られる間（日本は検診の上限の年齢はありませ

ん）とお答えしています。 

 



当日の女性陣スタッフです。 

 

 


